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Аннотация: В статье анализируются отдельные вопросы реализации мероприятий ресоциализирующего 

характера в отношении осужденных без изоляции от общества, не достигших совершеннолетнего возраста, 

с помощью активного вовлечения их в волонтерскую деятельность. По итогам проведенного исследования 

предлагаются пути расширения практики применения добровольчества в процессе ресоциализации 

несовершеннолетних, направленного в конечном счете на укрепление взаимодействия субъектов, 

реализующих задачи по ресоциализации, и волонтерских организаций, а также на распространение 

передового опыта в этой сфере на как можно большее число территориальных органов Федеральной службы 

исполнения наказаний.    

Annotation: The article analyzes certain issues of the implementation of measures of a resocializing nature in 

relation to convicts without isolation from society, who have not reached the age of majority, with the help of 

their active involvement in volunteer activities. Based on the results of the study, ways of expanding the practice 

of using volunteerism in the process of resocialization of minors are proposed, aimed ultimately at strengthening 

the interaction of subjects implementing the tasks of resocialization, and volunteer organizations, as well as 

spreading best practices in this area to as much as possible the number of territorial bodies of the Federal 

penitentiary service. 
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